

Danyonarmed 11 Kostrad Siapkan Prajurit Handal Untuk Penugasan Pamtas RI - Malaysia

Agung widodo - KOTAMAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Nov 14, 2022 - 12:14



Danyonarmed 11 kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, S.I.Pem., Berikan Pengarahan Kepada Seluruh Prajurit Yonarmed 11 Kostrad Yang Dilaksanakan Setelah Kegiatan Apel Pagi di Lapangan Apel Yonarmed 11 Kostrad, Kelurahan Gelangan, Kecamatan Magelang Tengah, Kota Magelang, Jawa Tengah.

MAGELANG- Menjelang latihan penyiapan praturgas Pamtas RI- Malaysia Kalbar sektor barat, Danyonarmed 11 kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, S.I.Pem., memberikan jam komandan kepada seluruh prajurit Yonarmed 11 Kostrad yang dilaksanakan setelah kegiatan apel pagi di lapangan apel Yonarmed 11 Kostrad, Kelurahan Gelangan, Kecamatan Magelang Tengah, Kota Magelang, Jawa Tengah. Senin, (14/11/2022).

Jam Komandan merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Komandan kepada anggotanya sebagai sarana komunikasi langsung dan bentuk rasa sayang antara atasan dan bawahan. Selain itu, juga sebagai sarana untuk memberikan informasi langsung dari Komandan kepada anggota menjelang latihan penyiapan pratugas.

Banyak hal yang di sampaikan Danyon Armed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, S.I.Pem., kepada anggotanya di lapangan apel.

Pada kesempatan ini, saya selaku Komandan Batalyon ingin memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit Yonarmed 11 Kostrad dan seluruh Bantuan Personel (BP) dari Satuan jajaran Divif 2 Kostrad untuk mempersiapkan masing-masing perorangan terkait personel, materil dan lain-lain menjelang menghadapi kegiatan kedepan dalam terkait penugasan.



"Penugasan kali ini harus disiapkan secara matang, karena semuanya akan melalui tahap seperti tes kesehatan, jasmani, psikologi dan lainnya. Karena untuk menunjang kegiatan agar berjalan dengan lancar serta dalam pelaksanaan tugas akan sukses dan berhasil Aamiin", tegas, Danyon.

Di akhir pengarahan, Danyon mengingatkan, agar setiap prajurit yang sudah berkeluarga sebisa mungkin untuk bisa meluangkan waktu untuk berkumpul bersama keluarga sebelum berangkat ke daerah penugasan.

"Sehingga dengan demikian ketenangan batin bisa terwujud dan diharapkan dengan sudah terwujudnya ketenangan batin maka setiap prajurit Yonarmed 11 Kostrad dapat menjalankan tugas pengamanan perbatasan dengan tenang dan baik", pungkas, Danyon.

Redaktur : JIS Agung